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本报讯 近日，经开区党
工委副书记姚志伟带队督
导全区“断头路”打通、老
旧小区改造、安置房建设
等重点工作，通过深入走
访项目工地和基层一线、
听取汇报等方式，详细了
解安置房建设的进展情况
以及人居环境整治等工作

开展情况，对存在问题现场
办公，并提出指导性意见和
建议。

在岔河路“断头路”施工
现场，姚志伟要求，施工单位
要靠前谋划，加强扬尘治理
和安全监管，加快建设形成
道路闭环，方便群众出行；在
对在建的 16个安置房项目进

行集中调研时，姚志伟提出，
安置房建设关系群众的切身
利益，有关单位部门要进一
步提高认识、加强协调，加快
全区安置房建设步伐，倒排
工期、全速推进，确保早建
成、早交付。

姚志伟强调，要“快”字当
先。抢抓工程进度快建设，

积极创造条件快分房，实现
已主体封顶项目明年竣工交
付，今年复工和新开工项目
明年主体结构封顶，实现建设
与分配入住科学有序、梯队推
进。要“谋”字开路。针对安
置房建设工作的难点问题，要
逐一制订方案，实施挂图作
战，加强项目督查督办，推动

提升工作效率。要“严”字贯
穿。严把工程质量关、安全
关，高质量、高标准推进安置
房项目建设，真正把安置房建
成良心工程。要加强工作联
动，主动服务，密切配合，确保
征迁群众早日回迁新居，为经
开区经济社会持续健康发展
注入强劲动力。

本报讯 近日，经开区党
工委委员、经开综保区党工委
书记、专班指挥长杨光组织
召开跨境电商进口货物疫情
防控专班工作推进会。会
议围绕防疫专班工作机制、
工作流程及工作职责等进
行研究部署。会议由常务
副指挥长潘春雨主持，副指
挥长刘星光出席会议，专班
各组长参加了会议。

会前，杨光实地察看专班
各组办公场所，详细询问相关
工作职责流程，与工作人员亲
切交流，鼓励大家做好当下的
工作。杨光表示，疫情防控工
作是当前一项重要的工作任
务，为认真落实国家防疫政策
要求，按照省委扎好“四个口
袋”的指示精神，严格执行“外
防输入、内防反弹”的防疫策
略，经开综合保税区成立跨境

电商进口货物疫情防控专班，
加强常态化条件下进口货物
疫情防控工作。

杨光要求，要提高政治认
识，服从统一指挥，严明工作
纪律，高度重视跨境电商进口
货物疫情防控工作。从小事
抓起，从细节抓起。要完善进
口货物检查、消杀等各环节的
监控流程，分层梳理，防止漏
洞。要严格执行上级各项政
策规定，认真落实疫情防控领
导小组指示要求，构建职责清
晰、协调有力、高效运转、人物
同防、齐抓共管的防控运行机
制，确保常态化条件下跨境电
商进口货物疫情防控工作做
好做实。要构建科学的工作
运转机制，尽量多地到现场到
一线工作，及时发现问题、杜
绝漏洞，防患于未然。
记者 王赛华

本报讯 近日，深圳市盐田
港集团到郑州国际物流园区参
观调研，就中原冷链谷重整、深
化下一步合作交换意见。郑州
国际物流园区党工委书记、管
委会主任王宏伟参加活动。

据了解，深圳市盐田港集
团成立于 1985年，是深圳市
国资委直管企业。目前，该集
团旗下拥有深圳东、西两大港
区——盐田港和大铲湾港，下
属各级企业共 29家，经营效

益优良，利润总额连续 15年
超过 10亿元，集装箱吞吐量
连续 3年突破 1400万标箱。
此次该集团来郑州国际物流
园区调研洽谈，是郑州国际物
流园区管委会近日在做好招
商引资、项目促进工作的同
时，继续加大对粤港澳大湾区
等三大重点区域的定向招商
的良好开端。
记者 王赛华
经开时报 李洪永

本报讯 近日，经开区召
开 2021~2022年秋冬季散煤
治理工作推进会，经开区管
委会副主任、区散煤办组长
刘丹出席会议并讲话。经
开区市场监督管理局党总
支书记、局长程红梅，区散
煤治理工作领导小组成员
单位、各办事处相关负责
人参加会议，经开区市场
监督管理局党总支副书
记、区散煤办主任余晓峰
主持会议。

会议宣读了《经开区
2021~2022年秋冬季散煤治
理攻坚方案》，安排部署了辖
区 2021~2022年秋冬季散煤
治理攻坚重点工作。要保持

高压态势，继续抓好辖区散
煤“清零”，持续加强散煤加
工销售、使用、运输环节监
管；要强化监督抽查，坚持问
题导向，高质量开展“回头
看”，从严从实抓好问题整
改，坚决杜绝使用燃煤散烧
行为。

刘丹要求，各办事处、各
相关单位要明确责任分工，
各办事处要根据辖区实际，
采取有效的工作方法和工作
措施，组织开展拉网式排查，
发现问题及时整改处置到
位；各相关职能部门要切实
负起行业监管责任，联合开
展散煤治理再排查、再督导
工作，确保散煤治理工作收

到良好效果。要加强宣传引
导，多形式开展政策宣传，让
政策深入千家万户，使广大
群众真正理解、配合、支持散
煤治理工作，营造辖区群众
共同关心、共同参与散煤治
理工作的良好氛围。要强化
督导检查，区散煤办要运用
好“督导、暗访、曝光、问责”
等方式，组织开展散煤治理
专项检查行动，对检查中不
作为、懒作为的单位和责任
人要进行责任追究，确保见
人见事，责任到位，全力争取
经开区秋冬季空气质量持续
改善。
记者 王赛华
通讯员 马伟丽 白永胜 文/图
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本报讯 12月 8日上午，
经开区党工委委员、管委会
副主任郭宏力到市自然资源
和规划局经开分局督导工
作，并主持召开领导班子成
员座谈会。

会上，分别就 2021年工
作完成情况、2022年工作谋
划情况做了汇报发言。分局

党支部书记、局长刘朝裕介
绍，今年以来，分局克难攻
坚、团结一心，各项工作均取
得了较好的成绩。2022年，
分局将持续做好全区规划编
制、土地资源管理等方面工
作，为全区项目建设、民生发
展做出贡献。

最后，郭宏力要求，2022

年分局上下要继续发扬党的光
荣传统和优良作风，戒骄戒躁、
艰苦奋斗，始终坚持规划先行，
全力推进全区国土空间规划编
制，持续做好土地资源保障，持
续优化营商环境建设，提升工
作效率，为2022年经开区经济
社会发展做出贡献。
记者 王赛华 通讯员 陈飞
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